



# KLIPING

## PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA

### DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Kamis, 03 Januari 2013	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnalists	: -

#### Batalkan Rencana Hapus Premium

NAIKKAN harga bensin premium jadi Rp 6.000 sekarang juga! Pertamina pasti tidak mampu suplai seluruh pertamax. Pertamina pasti import sebagian terbesarnya, sehingga kurang devisa untuk pengusaha BBM luar negeri, alih-alih subsidi untuk rakyat. Jika pertamax dipaksakan, rakyat juga akan paksa perubahan drastis di tengah jalan! **08128781xxx**

#### Trotoar Jadi Tempat Parkir

APAKAH trotoar dibenarkan jadi tempat parkir? Saat ini trotoar sepanjang Jalan Juanda arah dari Harmoni sampai Jalan Pintu Air trotoarnya sudah dikuasai tukang tukang parkir untuk lahan parkir. Tolong tertibkan yang keras Pak. **082124517xxx**

#### Jangan Hapus Premium di DKI

BUAT Gubernur DKI Jakarta, Jokowi, saya gak setuju menghapus BBM premium di DKI Jakarta. Kasihan para warga penghasilan kecil. By Boy Hamzah. **082261919xxx**

#### Petugas Busway Jangan Judes

SAYA setuju dengan nomor 08129494xxx, ada petugas busway judes. Tidak hanya di JCC, melainkan di Halte PGC sama Melayu. Masa nanya rute saja dijawab dengan judes gitu. Dan kebanyakan yg sibuk dgn Bbrnya. Saya rasa, agar BLU membikin peraturan utk tdk menggunakan hp di waktu kerja. Boleh menggunakan, tpi di saat sedang tdk melayani customer. Ini mah ada customer aja, sibuk BBM. **08161919xxx**

#### Perbanyak Jalan Layang

KALAU Gubernur DKI ingin mengatasi macet, lebih baik batasi produksi kendaraan, dan perbanyak jalan layang non tol. Terima kasih. **02183296xxx**

#### Tertibkan Pasar Tasik

BAPAK Jokowi, saya pengguna jalan Pasar Tanah Abang, setiap pagi hari Senin dan Kamis ada Pasar Tasik yang sangat mengganggu. Percuma ada polisi di situ. Jangan uangnya saja diambilin. Pindahin yg tertib dong. **081617161xxx**

#### Tanggapan Gaji Pemulung

HAI BK, tolong muat. Saya lihat di halaman dgn kata Pak Ahok, pemulung akan digaji Rp 2,2 juta. Apa nggak salah? Kernet yg kerja dibangun saja cuma Rp 50.000. Bisa-bisa di Jakarta banyak pemulung. **081905158xxx**

#### Berantas Calo di Pulogadung

KEPADA yang terhormat Bapak Jokowi, Tolong para calo di Pulogadung diberantas. Sangat merugikan para penumpang karna memaksa para penumpang untuk membeli tiket yang sangat mahal. Mereka sama juga seperti perampok. **081215660xxx**

#### Sambut Baik Ganjil Genap

SAYA sangat setuju ganjil genap direalisasikan, saya sebagai pengguna kendaraan bermotor, demi kelancaran, siap mengikuti kebijakan Bang Jo. Maju terus. **081280600xxx**

#### Bersihkan Drainase di Tanah Abang 2

HALO Pak Jokowi. Kapan ni giliran drainase Jalan Tanah Abang 2 dibersihkan? Nggak ada hujan aja mampat apalagi hujan, banjir. Suwun. **02196922xxx**

#### Genangan Air Terminal Kota Tua

GENANGAN air di jalan dalam terminal Kota Tua, Jakarta Barat, Kami warga Jakarta Barat, yang setiap hari melintas jalan terminal kota tua merasa kurang nyaman disebabkan ada genangan air yang sudah berapa minggu ini di jalan tersebut. Saya perhatikan di sekitar lokasi saluran airnya tidak berfungsi disebabkan banyak lumpur. Mohon kepada Pemprov DKI mengeruk salurannya. Terima kasih. **02196661xxx**

#### Buat Tunnel Bawah Tanah

RENCANA Pak Gubernur buat tunnel bawah tanah adalah salah satu mengatasi banjir. Bagaimana kalau air luapan itu dibuatkan talang besar menuju ke laut dan bila musim kemarau bisa untuk jalur transportasi. Dari segi pembuatan /operasional /maintenance kemungkinan akan lebih mudah daripada deep tunnel. **08127945xxx**

#### Setuju Naikkan Tarif Parkir

TARIF parkir dinaikkan. Saya sangat setuju sekali dgn SMS dari 08129339xxx kalau perlu mobil Rp 20 ribu per jam, motor Rp 5 ribu per jam. Kendaraan pribadi pasti banyak parkirnya. **08129167xxx**

#### Perbanyak Jalan Layang & Subway

COBA lihat Amerika dgn jumlah penduduk 313 juta, terdapat 255 juta mobil. Bandingkan dgn Indonesia dgn jumlah penduduk sekitar 240 juta, terdapat sekitar 10 juta mobil. Tapi kenapa ada macet parah di Jakarta? Karena pembangunan ekonomi belum merata ke pelosok daerah, di kota besar belum banyak jalan layang dan subway. Bandingkan dgn Amerika, dgn kota besarnya, begitu banyak jalan layang & subway, sehingga tidak ada kendaraan bertumpuk di tiap perempatan atau pertigaan yg bisa saja main serobot, inilah penyebab macet. Mulailah bangun jalan layang & subway di tiap perempatan dan pertigaan yg sering macet. Semoga macet berkurang. **08158863xxx**

#### Jalan Penuh Tanah Merah

PAK Jokowi, jalan-jalan dong ke Pondok Labu, ada proyek perumahan baru di Jalan Fatmawati, dekat dapur susu. Jalannya penuh tanah merah bahaya buat pengendara, kerna aja dinas yg terkait kok nggak ditindak? **08159950xxx**

#### Keruk Kali di Tambora

KEPADA Redaksi Kliping Rakyat, mohon bantuan untuk memuat. Pak Jokowi tolong pak kali kali yg ada di wilayah Kec Tambora Jakbar dikeruk pak. Kali kali tsb sdh tdk mampu lagi menampung air hujan, karena buanyak sampah dan buanyak pasir. **08567735xxx**

#### Tak Setuju Ganjil Genap

SAYA sebagai warga Jakarta tidak setuju adanya peraturan ganjil genap untuk mengatasi kemacetan di Jakarta. Solusinya pemprov harus membuat peraturan yang jelas tentang usaha atau bisnis apa pun di pinggir jalan harus mempunyai lahan parkir sendiri. Pemprov harus melihat jalan yg dibangun hampir semua jalan yg ada di Jakarta badan jalan besar tapi di ujung jalan mengecil. DLLAJR dan Pemprov DKI harus mengkaji ulang setiap izin trayek kendaraan umum dan berapa kendaraan umum yg sebenarnya beroperasi di tiap trayeknya. Kalau aturan ganjil genap diterapkan di Jakarta gimana kalau kota sanggah seperti Depok, Tangerang dan Bekasi menerapkan sistem yg sama. **08970224xxx**